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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Elaborasi 

Metode PQ4R (Preview, Question, Read, Reflect, Recite, Review) terhadap 

Motivasi dan Hasil Belajar Matematika Siswa pada Materi Himpunan Siswa 

Kelas VII di SMP Raudlatul Mustofa Rejotangan Tulungagung Tahun 

Ajaran 2020/2021” ini ditulis oleh Nurbaiti Solikhah, NIM. 17204163078, 

Jurusan Tadris Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Program strata 

1 Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. 

Sutopo, M.Pd. 

Kata kunci : Model Pembelajaran Elaborasi Metode PQ4R , Motivasi Belajar, 

Hasil Belajar. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya nilai matematika peserta 

didik yang disebabkan oleh metode mengajar guru yang kurang tepat dan sudut 

pandang peserta didik terhadap pelajaran matematika yang sulit serta 

membosankan. Oleh karena itu diperlukan metode serta model pembelajaran guru 

yang dapat meningkatkan hasil dan motivasi belajar peserta didik.  Model dan 

metode yang dimaksud adalah model pembelajaran elaborasi dan metode 

pembelajaran PQ4R.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

eksperimen dengan desain quasi eksperimen design. Tujuan dalam penelitian ini 

adalah (1) Mengetahui pengaruh dari Model Pembelajaran Elaborasi Metode 

PQ4R terhadap motivasi siswa, (2) Mengetahui pengaruh dari Model 

Pembelajaran Elaborasi metode PQ4R terhadap hasil belajar matematika siswa, 

(3) Mengetahui pengaruh Model Pembelajaran Elaborasi metode PQ4R terhadap 

hasil belajar dan  motivasi belajar matematika siswa. 

Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII SMP Raudlatul 

Mustofa Rejotangan Tulungagung. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah angket, tes, dan dokumentasi. Instrumen yang 

digunakan adalah angket dan tes. Uji yang digunakan untuk menganalisis data 

yang diperoleh adalah uji normalitas dan uji homogenitas sebagai uji prasarat, uji 

t-test dan uji MANOVA digunakan untuk uji hipotesis.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Ada pengaruh penerapan model 

pembelajaran Elaborasi metode PQ4R terhadap hasil belajar matematika siswa. 

Hal ini ditunjukkan oleh hasil thitung = 2,106, dengan db 56 taraf signifikansi 5% 

diperoleh ttabel = 2,000. Sehingga thitung > ttabel. (2) Ada pengaruh penerapan model 

pembelajaran Elaborasi metode PQ4R terhadap motivasi belajar siswa. Hal ini 

ditujukkan oleh hasil thitung = 2,197 , dengan db 56 taraf signifikansi 5% diperoleh 

ttabel = 2,000. Sehingga thitung > ttabel. (3) Ada pengaruh penerapan model 

pembelajaran Elaborasi metode PQ4R terhadap motivasi dan hasil belajar 

matematika siswa. Hal ini ditujukkan oleh nilai Sig. 0,033. Diperoleh nilai sig. < 

0,05. 
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ABSTRACT 

 

This thesis entitled "The Effect of the PQ4R (Preview, Question, Read, 

Reflect, Recite, Review) Method of Elaboration Learning Model on Students' 

Mathematics Learning Outcomes and Motivation on Class VII Student 

Association Material at Raudlatul Mustofa Rejotangan Middle School 

Tulungagung Academic Year 2020/2021" was written by Nurbaiti Solikhah, 

Student Identity Number 17204163078, Mathematics Tadris Department,  Faculty 

of Tarbiyah and Teacher Training, Undergraduate Program of State Islamic 

Institute (IAIN) Tulungagung, supervised by Dr.  Sutopo, M.Pd. 

Keywords: Elaboration Learning Model PQ4R Method, Learning 

Motivation, Learning Outcomes. 

This research was motivated by the low mathematics scores of students 

due to the inaccurate teaching methods of teachers and students' perspectives on 

difficult and boring mathematics.  Therefore we need teacher learning methods 

and models that can improve student learning outcomes and motivation.  The 

models and methods referred to are the elaboration learning model and the PQ4R 

learning method. 

This study uses a quantitative approach to the type of experimental 

research with a quasi-experimental design.  The objectives of this study were (1) 

Knowing the effect of the PQ4R Method of Elaboration Learning Model on 

student motivation, (2) Knowing the effect of the PQ4R method of Elaboration 

Learning Model on student mathematics learning outcomes, (3) Knowing the 

effect of the PQ4R method of Elaboration Learning Model on learning outcomes.  

and students' motivation to learn mathematics. 

The population of this research was all students of first grade in Junior 

High School Raudlatul Mustofa Rejotangan Tulungagung.  The data collection 

techniques used in this study were questionnaires, tests, and documentation.  The 

instruments used were questionnaires and tests.  The test used to analyze the data 

obtained was the normality test and the homogeneity test as a prerequisite test, the 

t-test and the MANOVA test were used to test the hypothesis. 

The results showed that: (1) There was an effect of the application of the 

PQ4R method of Elaboration learning model on students' mathematics learning 

outcomes.  This is indicated by the results of tcount = 2.106, with db of 56 with a 

significance level of 5% obtained t table = 2,000.  So that tcount> ttable.  (2) 

There is an effect of the application of the PQ4R method Elaboration learning 

model on student learning motivation.  This is indicated by the results of tcount = 

2.197, with db of 56 at the 5% significance level obtained t table = 2,000.  So that 

tcount> ttable.  (3) There is an effect of the application of the Elaboration learning 

model of the PQ4R method on students' motivation and mathematics learning 

outcomes.  This is indicated by the Sig.  0.033.  The value of sig is obtained.  

<0.05. 
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 ملخص

 

 طلاب ساتطح ِادج ػٍٝ ٚاٌذافغ ٌٍطلاب اٌش٠اض١اخ ذؼٍُ ٔرائط ػٍٝ اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ٌّٕٛرض

 تٛاسطح" ذٌٛٛٔغاغٛٔغ فٟ ٠٢٠٢٠٢٠٢الأواد٠ّٟ اٌؼاَ ، ِذسسحلإػذاد٠ح فٟ اٌساتغ اٌفصً

 و١ٍح ، ذذس٠س لسُ اٌش٠اض١اخ ، ٢٢٠٢٣٢١٤٢٢٧ سلُ اٌطاٌة ِؼشف ، س١ٌٛخاٖ ٔٛست١رٟ

 الإسلا١ِح اٌصا٠ٛٔح ذٌٛٛٔغاغٛٔغ ٌّذسسح الأٚي اٌطثماخ تشٔاِط ، اٌّؼ١ٍّٓ ٚذذس٠ة اٌرشت١ح

.اٌرشت١ح فٟ ِاظسر١ش ، سٛذٛتٛ اٌذورٛس إششاف ذحد ، ٌٍذٌٚح اٌراتؼح  

 نتائج ، التعليمي الدافع ،  أسلوب التفصيلي التعلم نموذج: المفتاحية الكلمات

.التعلم  

 طشق تسثة اٌش٠اض١اخ فٟ اٌطلاب دسظاخ أخفاض ٘ٛ اٌثحس ٘زا ٚساء اٌذافغ واْ

.  ٚاٌٍّّح اٌصؼثح اٌش٠اض١اخ حٛي اٌطلاب ٔظش ٚٚظٙاخ ٌٍّؼ١ٍّٓ اٌذل١مح غ١ش اٌرذس٠س

 اٌطلاب ذؼٍُ ٔرائط ذحس١ٓ ٠ّىٕٙا اٌرٟ اٌّؼٍُ ذؼٍُ ّٚٔارض أسا١ٌة إٌٝ تحاظح ٔحٓ ٌزٌه

.اٌرؼٍُ ٚطش٠مح اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ّٔٛرض ٟ٘ إ١ٌٙا اٌّشاس ٚاٌطشق إٌّارض.  ٚذحف١زُ٘   

 ٘زٖ أ٘ذاف وأد.  ذعش٠ثٟ شثٗ ترص١ُّ اٌرعش٠ثٟ اٌثحس ٌٕٛع و١ّاً ٔٙعًا اٌذساسح ٘زٖ ذسرخذَ

أسٍٛب ذأش١ش ِؼشفح( ٢) اٌذساسح  ِؼشفح( ٤) ، اٌطلاب ذحف١ز ػٍٝ اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ٌّٕٛرض  

طش٠مح ذأش١ش  اٌرأش١ش ِؼشفح( ٤) ، ٌٍطلاب اٌش٠اض١اخ ذؼٍُ ٔرائط ػٍٝ اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ٌّٕٛرض  

طش٠مح ِٓ .اٌش٠اض١اخ ذؼٍُ ػٍٝ اٌطلاب ٚذحف١ز اٌرؼٍُ ٔرائط حٛي اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ٌّٕٛرض    

ِذسسح ِٓ اٌساتغ اٌفصً طلاب ظ١ّؼًا اٌذساسح ٘زٖ ِعرّغ واْ  ظّغ ذم١ٕاخ وأد.  اٌصا٠ٛٔح 

 الأدٚاخ.  ٚاٌرٛش١ك ٚالاخرثاساخ الاسرث١أاخ ٟ٘ اٌذساسح ٘زٖ فٟ اٌّسرخذِح اٌث١أاخ

 ذُ اٌرٟ اٌث١أاخ ٌرح١ًٍ اٌّسرخذَ الاخرثاس واْ.  ٚالاخرثاساخ الاسرث١أاخ وأد اٌّسرخذِح

.اخرثاس ٚاسرخذَ ، أساسٟ واخرثاس اٌرعأس ٚاخرثاس اٌطث١ؼ١ح اٌحاٌح اخرثاس ٘ٛ ػ١ٍٙا اٌحصٛي  

اٌفشض١ح لاخرثاس  ٚاخرثاس  

أسٍٛب ٌرطث١ك ذأش١ش ٕ٘ان واْ( ٢: )٠ٍٟ ِا إٌرائط أظٙشخ  ػٍٝ اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ٌّٕٛرض ز 

ٔرائط خلاي ِٓ رٌه إٌٝ الإشاسج ذرُ.  اٌطلاب ٌذٜ اٌش٠اض١اخ ذؼٍُ ِخشظاخ =.  ِغ ، ز

ظذٚي ِٓ ػ١ٍٙا اٌحصٛي ذُ ٪ ٥ تٕسثح دلاٌح تّسرٜٛ ٥١ ِٓ د٠س١ثً أْ حرٝ  . =    > .  

لأسٍٛب اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ّٔٛرض ٌرطث١ك ذأش١ش ٕ٘ان (٠)  إٌٝ ٠شاس.  اٌطاٌة ذؼٍُ ذحف١ز ػٍٝ  

ٔرائط خلاي ِٓ رٌه    .  ِٓ ػ١ٍٗ اٌحصٛي ذُ اٌزٞ ٪  الأ١ّ٘ح ِسرٜٛ ػٕذ ٥١ د٠س١ثً ِغ ن 

أْ حرٝ  . =ظذٚ ٌطش٠مح اٌرفص١ٍٟ اٌرؼٍُ ّٔٛرض ٌرطث١ك ذأش١ش ٕ٘ان (٤)  . <   ذحف١ز ػٍٝ  

. س١ط ل١ّح ػٍٝ اٌحصٛي ٠رُ.  س١ط لثً ِٓ ٘زا إٌٝ ٠شاس.  اٌش٠اض١اخ ذؼٍُ ٚٔرائط اٌطلاب  

 

 

 

 

 


